

Köflach. (Kaminbrand.) Vermutlich durch Ueberheizen eines Ofens entstand am Sonntag, dem 19. Juni, um ca. 6 Uhr abends, beim Maurermeister Hans Rudolf in Pichling-Köflach ein Kaminbrand; der jedoch noch vor dem Eintreffen der Freiwilligen Feuerwehren von Köflach (Stadt), Köflach (Glasfabrik) und Maria-Banbowitz von den Haus- und Nachbarnleuten eingedämmt werden konnte. Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Köflach stellte jedoch eine Brandwache. — Zur gleichen Zeit fand in Stallhofen eine Küstautoweihung und ein Gartenfest statt. Durch eine telefonische Falschmeldung glaubten die dort anwesenden Wehren, daß in der Glasfabrik Köflach ein Brand ausgebrochen sei und rückten ab. Zum guten Glück war diese Meldung nicht zutreffend; die Wehren konnten wieder nach Stallhofen zurückkehren. — Bei telefonischen Feuermeldungen wird in Zukunft um bessere Aufmerksamkeit ersucht.